
"Por muchos palos en las ruedas que nos 
pongan, vamos a seguir preocupados y 
ocupados en mejorar la vida de los 
ciudadanos" 
Emilio Sáez hace un llamamiento a la tranquilidad e 
insta a los diputados regionales de Podemos a 
recapacitar para que "las aguas vuelvan a su cauce y 
que entiendan que lo mejor para Castilla-La Mancha y 
para sus ciudadanos es que nos volvamos a entender". 

 

 

EMILIO SÁEZ, ESTE MARTES 

El diputado del Grupo Socialista en las Cortes de Castilla-La Mancha, Emilio Sáez, ha 
querido lanzar este martes un mensaje de tranquilidad a los ciudadanos señalando que 

nos pongan, el Gobierno de Emiliano García-Page va a seguir ocupado y preocupado en 
mejorar la vida de los castellano-  

espera seguir contando con el apoyo de los parlamentarios regionales de Podemos, a los 



entiendan que lo mejor para Castilla-La Mancha y para sus ciudadanos es que nos 
 

El diputado socialista señaló que si algo se tiene que matizar o definir sobre esta 
acuerdo no hay ningún inconveniente para hacerlo e insistió que los parlamentarios de 
Podemos están a tiempo de arreglar una situación que no beneficia a los intereses de los 
ciudadanos de la región. 

Igualmente, Sáez quiso dejar claro que lejos de lo que se está diciendo, el acuerdo de 
investidura se está cumpliendo y ya se han puesto en marcha más de la mitad de las 
medidas contempladas en el mismo. 

En este sentido, recordó que se han resuelto más de 2.500 expedientes de dependientes 
que estaban en los cajones, se ha generado empleo para más de 15.000 personas, el 
rescate ciudadano empieza a ser una realidad y se han puesto en marcha medidas contra 
la pobreza energética o las oficinas antidesahucios, entre otras iniciativas. 

Sáez indicó que la ruptura que se ha producido se debe más a una estrategia a nivel 
nacional para elevar la presión de cara a futuros pactos que a la situación que se vive en 

alistas y los de 

las cosas mejorarán. 

 

r al 
Gobierno de García-

 

que instó, a si de verdad 
recurso contra la jornada de 35 horas de los empleados públicos, que no recurra la oferta 
pública en sanidad, que contempla la contratación de más profesionales y que no haga 
una política hídrica que solo beneficia a una parte y perjudica a nuestra comunidad 

 

Castilla-La Mancha reduce a la mitad el 
déficit en un año
El Gobierno de Emiliano García-Page ha reducido el 
déficit, pasando del 0,79% del PIB en julio de 2015 al 
0,37% del PIB en julio de este año, lo que supone 
reducir en 153 millones la necesidad de financiación de 
la Comunidad Autónoma en un solo año. 



 

 

  

Castilla-La Mancha ha reducido en sólo un año a la mitad el déficit, pasando de una 
cuantía del 0,79% del PIB en julio de 2015 a una cifra del 0,37% en julio de este año. 

En términos absolutos esta reducción supone pasar de un déficit de  298 millones de 
euros en julio del año pasado a una cifra de 145 millones un año después, es decir, 153 
millones menos. 

Así se recoge en los datos publicados hoy por el Ministerio de Hacienda y 
Administraciones Públicas sobre la necesidad de financiación de las Comunidades 
Autónomas en el mes de julio de 2016, tras los ajustes de Contabilidad Nacional por la 
Intervención General del Estado. 

El consejero de Hacienda y Administraciones Públicas, Juan Alfonso Ruiz Molina, 
trasladó al secretario de Estado de Administraciones Públicas, Antonio Beteta, en la 
reunión que ambos mantuvieron hace dos semanas en Toledo, el compromiso del 
Ejecutivo regional de cumplir con el objetivo de déficit para este año. 

En esa reunión, el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas no consideró 
que, a diferencia de otras Comunidades Autónomas, Castilla-La Mancha necesitara 
ninguna medida excepcional para cumplir con el objetivo de estabilidad presupuestaria. 

El Ejecutivo castellano-manchego, por tanto, hará compatible el cumplimiento del 
objetivo de déficit para este año con la puesta en marcha de los compromisos adquiridos 
con los ciudadanos, demostrando que con los mismos recursos económicos que en el 
año 2015 es posible iniciar la senda de la recuperación social y económica de Castilla-
La Mancha. 



Este proceso de recuperación supondrá seguir con las mejoras puestas en marcha en 
sanidad, educación y servicios sociales, así como con la reactivación económica y del 
empleo en la región. 

CLM reduce a la mitad los expedientes 
de la Ley de Dependencia sin resolver y 
el tiempo medio de espera hasta recibir 
una prestación 
El Gobierno de Castilla-La Mancha aprueba la 
prórroga del Programa Temporal de Refuerzo de los 
servicios de Dependencia existentes en las direcciones 
provinciales, que en 13 meses ha permitido reducir en 
un 43 por ciento los 26.619 expedientes que el anterior 
Ejecutivo regional dejó sin resolver y el tiempo medio 
de espera hasta que se percibe una prestación 
económica o material 

 

 

NACHO HERNANDO, ESTE MARTES 

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha reducido prácticamente a la mitad las 
resoluciones de PIA (Programa Individual de Atención) que se encontraban en lista de 



espera desde julio de 2015, al tramitar 11.670 expedientes, un 43 por ciento de los 
26.619 que el Ejecutivo de Emiliano García-

 

Así lo ha anunciado el portavoz del Gobierno regional, Nacho Hernando, que esta 
mañana ha informado de los acuerdos del Consejo de Gobierno, entre los que ha 
destacado la aprobación de una prórroga del Programa Temporal de Refuerzo de los 
servicios de Dependencia existentes en cada una de las direcciones provinciales. 

En total, el Ejecutivo autonómico destinará a esta prórroga un presupuesto de 787.000 
euros destinados a la contratación de 36 funcionarios interinos entre valoradores, 
técnicos PIA y auxiliares administrativos: 26 por un periodo de un año y 10 por un 
periodo de 4 meses. De ellos, 8 seguirán prestando sus servicios en Albacete, 9 en 
Ciudad Real, 8 en Cuenca, 7 en Toledo y 4 en Guadalajara. 

Hernando ha explicado que esta prórroga del programa temporal de refuerzo ha 
permitido revertir en trece meses esta situación, ya que el pasado mes de agosto el 
Sistema de Autonomía y Dependencia de Castilla-La Mancha sumó 5.531 beneficiarios 
más que en julio de 2015 redujo en 5.924 los expedientes de PIA (Programa Individual 
de Atención) pendientes de resolver, logrando así el mejor mes de agosto desde 2012. 

En palabras del por
-Page ha reducido a la 

mitad el tiempo medio de espera desde que se recibe la primera solicitud hasta que se 
concede una prestación o una ayuda económica o en materia de recursos humanos. 

lo recogido en la Ley de Atención a la Dependencia y aumenta hasta el 50 por ciento la 
aportación que realiza a las Comunidades Autónomas para la financiación de este 
sistema y que, en el caso de Castilla-La Mancha, apenas se sitúa en un 18 por ciento. 

IMPLANTACIÓN DE LA LOMCE EN LA REGIÓN 

Por otra parte, el Consejo de Gobierno ha aprobado solicitar al presidente del Senado la 
convocatoria urgente y extraordinaria de la Comisión General de Comunidades 
Autónomas para valorar la situación actual de implantación de la LOMCE en cada uno 

una ronda de contactos con toda la comunidad educativa, pero entendemos que también 
lo tiene que hacer con las Comunidades Autónomas a través de la Conferencia Sectorial, 
donde podamos expresar nuestras preocupaciones y saber cómo va a afectar esa 
implantación a los cursos de primaria y bachillerato, no sólo a lo largo de este curso y 

 

orgullo o de no perder una imagen o aún más credibilidad de cara a la opinión pública, 
que no se preocupen porque desde el Gobierno de Castilla-La Mancha vamos a ofrecer 
ser parte de la solución y no parte del problema. Siempre y cuando no suponga la 
implantación de una Ley que toda la comunidad educativa rechaza y que supone un 



agravio enorme a todas las familias de Castilla-La Mancha y por supuesto del resto de 
 

POSITIVO BALANCE DEL TURISMO EN LA REGIÓN 

En otro orden de asuntos, y con motivo del Día Mundial del Turismo, que se 
conmemora hoy, Hernando ha explicado que el Consejo de Gobierno ha tomado 
conocimiento de un balance en materia de turismo en la región. Así el portavoz ha 
destacado que, en lo que llevamos de año, en materia de establecimientos hoteleros, 
Castilla-La Mancha es el segundo destino que más crece en pernoctaciones con un 9,9% 
y es el destino que más crece en incremento de viajeros, un 9,3%. Y además ha 
apuntado que si se compara con la media nacional, el crecimiento es tres veces mayor. 

En cuanto al turismo rural, en el acumulado anual, ha señalado que somos el destino que 
más crece en viajeros, con un 26,5% es decir el doble que la media nacional que se sitúa 
en 12,5%. Y también en el acumulado anual, somos el tercer destino que más crece en 
pernoctaciones, un 23,2% muy por encima de la media del país que se sitúa en el 
14,1%. Además, ha remarcado, somos el tercer destino más demandado en materia de 
turismo rural. 

creación de empleo y generación de riqueza en la región, y es que hasta la fecha el 
incremento de afiliación a la Seguridad Social es el segundo mayor incremento de los 

trabajando en esa dirección y es el fruto de un programa piloto que se ha puesto en 
 

Además Hernando ha terminado ofreciendo el balance de visitas a las dos grandes 
exposiciones que el Gobierno regional ha puesto en marcha este año con motivo del IV 
Centenario de la muerte de Cervantes. Así en el municipio alcarreño de Sigüenza, con la 

 

COMPROMETIDOS CON LA CIUDADANÍA 

Por otro lado, y a preguntas de los periodistas, Hernando se ha referido a la ruptura del 

con el presidente García-Page o con el PSOE sino con la ciudadanía de Castilla-La 
 

El portavoz del Gobierno ha reiterado la sorpresa del Ejecutivo regional ante una 

-
ando hace pocos días estábamos aprobando un techo de gasto con Podemos y 

estábamos manteniendo reuniones para sacar adelante los Presupuestos de 2017, que 
 



recordar que algunas de estas medidas, como la Ley de Participación o la Ley de 
 

Respecto al apoyo que la secretaria general del Partido Popular en Castilla-La Mancha 
ha brindado al Ejecutivo de García-Page ante este nuevo escenario, el portavoz regional 

ofrecimiento. 

Asimismo, ha confirmado que esta decisión no alterará el calendario fijado para el 
Debate sobre el Estado de la Región, que se celebrará los días 5 y 6 de octubre. 

AYUDAS A DEPORTISTAS DE ÉLITE 

El Consejo de Gobierno también ha aprobado las bases reguladoras para la concesión de 
subvenciones a deportistas de élite en Castilla-La Mancha, tanto olímpicos como 
paralímpicos y que, en algunos casos, podrán llegar a los diez mil euros. Hernando ha 
destacado que la principal novedad de esta convocatoria es que los deportistas 
lesionados que antes perdían esta ayuda van a poder recuperarla. 

En total, estas ayudas estarán dotadas de 300.000 euros para que los deportistas de alto 
nivel puedan dedicarse a conseguir los mejores resultados ayudándoles a financiar parte 
de sus gastos. 

 


